

Frau von Blücher berichtet, dass von beiden Schulen ein 8-Punkte-Programm über gemeinsame Aktionen aufgestellt wurde. Ua. gab es bereits einen gemeinsamen Tag der offenen Tür, der von den Schülern, Eltern und Lehrern als ein sehr gelungenes Miteinander angesehen wurde. Des Weiteren wurde ein Schulfest zugunsten der Erdbebenopfer in Nepal organisiert und es wurden 1.140 € eingenommen.

Die Zusammenarbeit der Katholischen Grundschule und der GGS ist auf gutem Wege. Auf beiden Seiten besteht Zufriedenheit. Dies wird auch von der Vertreterin der KGS, Frau Ruster bestätigt.

Es wurde bereits ein gemeinsames Leitbild von den Eltern und Lehrern entwickelt. Der Grundschulgedanke wird gepflegt und jede Schule behält ihr eigenes Profil. Ein Name für die gemeinsame Schule wird z. Z. gesucht.